
病院運営委員会議事要旨 
 
日 時   平成２３年７月２６日（火）１３時３５分～１４時４３分 
場 所   共通棟３階 大会議室 
出席者   福澤病院長 

吉峰副病院長、吉川副病院長、越村副病院長、小室、猪阪、竹原、下村、熊

ノ郷、樂木、萩原、澤、土岐、野口、西田、猪原、片山、細川、眞下、木村、

野々村、吉岡、畑澤、日高、笠原、朝野、黒川、林、永井、曽谷、辻谷、玉

置 
代理出席   織谷、澤端、和田、臼井、高橋正、橋本直、橋井、田中壽、池田、永峰、 

武田理、高橋り、長友 
オブザーバー 大植、手島、萩原、前田、田中、南、藤野、山本、富永、安井、西田、 

井上悟 
欠席者   金倉副病院長、立花、武田雅、嶋津、高階 
（オブザーバー） 工藤、井上智、岩谷、名井、福嶌教、酒井 
 

前回（６月２１日開催）議事要旨の確認が行われた後、資料に基づき、診療局長等の異

動について報告があった。 
 
議事 
【報告事項】 
１．各種委員会報告（院内） 
（１）運営企画会議（７月１２日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）病歴管理委員会（５月２７日開催） 
   委員から、配付資料１－１のとおり報告があった。 
（３）輸血部運営部会（６月８日開催） 
   副部長から、配付資料１－２のとおり報告があった。 
（４）クリニカルパス委員会（６月９日開催） 
   委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（５）放射線部運営部会（６月１５日開催） 
   副委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（６）中央病床管理委員会（６月２０日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（７）血液浄化部運営部会（６月２１日開催） 
   部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（８）治験審査委員会（６月２１日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（９）看護師長合同会議（６月２２日開催） 
   部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（10）移植・再生医療病棟運営委員会（６月２７日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（11）保険管理委員会（６月２８日開催） 
   委員長から、配付資料１－３のとおり報告があった。 
（12）臨床研修委員会（６月２８日開催） 



   委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（13）臨床研修管理委員会（６月２８日開催） 
   委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（14）がん診療地域連携パス小委員会（６月２９日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（15）広報委員会（７月１日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（16）広報委員会（持ち回り審議）（７月１２日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（17）ハートセンター運営委員会（７月５日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（18）手術部運営部会（７月１１日開催） 
   委員から、配付資料１－４のとおり報告があった。 
（19）放射線安全委員会（７月１１日開催） 
   委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（20）ヒト幹細胞臨床研究審査委員会（７月１３日開催） 
   委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（21）未来医療臨床研究審査・評価委員会（７月１３日開催） 
   委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（22）臨床研究倫理審査委員会（７月１３日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（23）インフォームド・コンセント委員会（７月１９日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
 
２．会議報告（院外・全国会議等） 
（１）全国国立大学病院栄養部門会議（６月１６日～１７日開催） 
   副部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）全国国立大学法人病院検査部会議（６月２３日～２４日開催） 
   部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（３）医学部附属病院・歯学部附属病院事業場安全衛生委員会（７月７日開催） 
   病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
 
３．その他報告事項 
（１）国公私立大学附属病院医療安全セミナーについて 

副部長から、配付資料２のとおり報告があった。 
（２）採用医薬品から後発医薬品への変更について 
   副病院長から、配付資料３のとおり報告があった。 
（３）東日本大震災への対応について 
   総務課長から、配付資料４のとおり報告があった。 
 
【医療安全管理報告】 
１．感染対策委員会（６月２１日開催）について 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
２．インシデントレポートについて  

副部長から、６月期のインシデントレポートについて報告があった。 



３．医療クオリティ審議委員会（６月２７日開催）について 
委員から、医療クオリティ審議委員会での審議事項について報告があった。 

４．リスクマネジメント委員会（６月１４日開催）について 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

５．リスクマネジメント講習会（６月６日、６月１６日開催）について 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

６．医薬品の副作用報告について 
部長から、６月期の医薬品の副作用について報告があった。 

 
【協議事項】 
１．人事 
（１）院内診療科長について 
   病院長から、配付資料５に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり追認した。 
（２）診療科長（診療部門長）について 
   病院長から、配付資料６に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
２．規程 
（１）大阪大学医学部附属病院評価委員会臨床研究評価小委員会規程の廃止について 
   総務課長から、配付資料７に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
３．その他 
（１）大阪大学医学部附属病院医療見学者の受入れに関する申し合わせについて 

総務課長から、配付資料８に基づき説明があり、協議の結果、一部文言修正のうえ

承認した。 
 
【定例報告】 
１．医事課月例報告について 

医事課長から、配付資料９のとおり報告があった。 
２．管理課月例報告について 

管理課長から、配付資料 10 のとおり報告があった。 
 
【その他】 
１．平成 23 年度改修工事等予定表（案）について 

管理課長から、配付資料 11 のとおり報告があった。 
２．平成 22 年度財団法人恵済団からの救援・支援事業等について 

管理課長から、配付資料 12 のとおり報告があった。 
３．新棟建築に伴う駐車場について 

総務課長から、新棟建築に伴い駐車場不足の解消を図るため、銀杏会館東側平面駐車

場を立体駐車場とする工事を本年９月から来年２月までの間に行う予定であるが、医

学部交通安全対策委員会で検討した結果、当該駐車場の代替として、万博記念公園西

第一駐車場を借り上げて対応する旨説明があり、各診療科長等に協力依頼があった。 
４．その他 

総務課長から、医療従事者に係る免許証の原本照合について、８月４日（木）に吹田

保健所員が来院して照合作業を行うため、期限内に免許証を庶務係に提出願いたい旨

各診療科長等に協力依頼があった。 
 

以 上 


